



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 30. Oktober 2012

Nr. 12/32/3

P121718

Schenkungsantrag einer Plastik von Bruno Gasser für den Kreisel Wettsteinallee; Geschenk von Frau Regula Gasser an die Stadt Basel

- ://: 1. Der Regierungsrat nimmt die Plastik „Gräser“ des Künstlers Bruno Gasser von Frau Regula Gasser als Geschenk an die Stadt Basel mit grossem Dank an.

Begründung

Frau Regula Gasser schenkt der Stadt Basel eine Stahlplastik ihres verstorbenen Ehemanns Bruno Gasser. Die rund 6 Meter hohe Stahlplastik mit dem Titel „Gräser“ wird im Kreisel Wettsteinallee/Rührbergerstrasse/Riehenring aufgestellt. Der Regierungsrat nimmt dieses Geschenk sehr gerne an und bedankt sich bei der Schenkerin, Frau Regula Gasser, für diese grosszügige Schenkung an die Stadt Basel. Es ist vorgesehen, die Plastik im November dieses Jahres aufzustellen.

